

“LA TARDE”

POSADAS, 11 de Marzo de 1918

Inmovilidad de los empleados

No hace mucho vimos apuntada la idea de ser necesario establecer la inmovilidad de los empleados públicos. El pensamiento, aunque no nuevo, es un gran pensamiento, y su realización daría más beneficios al país que muchas buenas cosechas de trigo.

Precisamente la deficiente, por no decir detestable administración de la cosa pública, se debe en gran parte a la falta de idoneidad de los empleados y al poco amor al trabajo de estos. Y los empleados son así por que su puesto no se le deben a su idoneidad y laboriosidad, sino a las cañas. Para ser empleado público basta tener buenos padrinos.

Al establecer la inmovilidad en los puestos públicos, ser, naturalmente, requisito indispensable conquistar la plaza por oposición. Y también naturalmente, este examen en competencia con otros aspirantes, sería garantía de la capacidad, de la idoneidad del empleado. Garantía de idoneidad y de laboriosidad, porque para adquirir la primera es necesario tener hábitos de trabajo.

Este sistema hace ya muchos años que le implantaron en España diferentes diputaciones provinciales y municipios de importancia, así como casi todos los bancos. En la administración nacional obtienen las plazas por oposición los abogados del estado y los notarios públicos además de estar colegiados, también conquistar el puesto en lucha con otros aspirantes ante un tribunal examinador. En los Estados Unidos actualmente el setenta por ciento de los empleos se proveen por oposición. Y en Inglaterra el sistema de oposiciones funciona desde el año 1870.

Pero si la inmovilidad de los empleados mejoraría considerablemente la administración, en cambio tiene un inconveniente para los políticos. Al respecto, nos encontramos ahora aquí como estaba Norte América en 1829 en que Andrew Jackson declaró que el botín pertenecía a los vencedores y removió, en consecuencia, gran número de empleados por razones políticas.

Aquí todavía se consideran los puestos públicos como premios para recompensar a correligionarios y amigos, o para apaciguar a los adversarios.

Por eso creemos que no tenga realización rápida tan plausible iniciativa.

Carta de un alemán

El importante diario italiano «Journal de Geneve», publica una larga carta de Hernán For-

naud, director antes de «Berliner Zeitung am Mittag», y hoy desterrado por el atrevimiento de cantar claro. La carta en cuestión es una terrible requisitoria contra la política alemana y contra Lenin, y le fué dirigida a esto en el momento que se iniciaban las negociaciones de Brest-Litovsk.

He aquí las conclusiones a que Fornau llega en su carta:

«Esperáis—dice—una revolución alemana, señor Lenin? ¿Acaso creéis que una vez los soldados hayan salido de sus trincheras y vuelto a sus hogares, el pueblo alemán se revelará y trabajará en fraternal unión con la república rusa para crear una humanidad mejor? ¿Pueril utopía la vuestra, señor Lenin! ¿Acaso ignoráis que una revolución victoriosa no sale sino de la derrota militar de una dinastía? ¿Sois vos, por ventura, y vuestros amigos quienes conquistasteis la libertad de Rusia? De ningún modo, señor Lenin. Antes que que el pueblo derribase al zarismo, fué menester que el pueblo fuese vencido militarmente por Hindenburg. No sé Gambetta quien fundó la tercera república francesa, sino los éxitos alcanzados por Bismarck sobre la dinastía de los Bonaparte.

Esto siempre ha sucedido así en la historia, y así seguirá sucediendo. Y podéis estar seguros de que la revolución no logrará salir victoriosa si antes no está precedida de un desastre militar de los Hohenzollern. Todo lo demás es palabrería marxista, de la que estamos hartos ya.

Se muy bien que os gustaría ser el hombre que traiga la paz a Europa. Pero si queréis resolver el problema como hombre de partido y no como ciudadano del mundo, no haréis más que malograr la libertad alemana. No os decimos: continuad la guerra.

¿Quién podría hoy pronunciar semejantes palabras de tan inhumana apariencia? Pero si os decimos: sed lógico. Condenar la diplomacia secreta y tratar la paz con sus más auténticos representantes, es hacer traición a la democracia. Negociar con incorregibles autócratas la creación de una república socialista

La Cargadora

TARIFA PARA CARGAS DE VOLÚMEN
Por cada 40 pliegos cubicos, de domicilio Bs. Aires a Estación Posadas \$ 33.00
Por cada 10 pliegos de Estación Lacroze a Estación Posadas \$ 30.00

TARIFA PARA CARGAS DE PESO
Por cada 1000 kilos de domicilio Bs. Aires a Estación Posadas \$ 39.00
Por cada 10 pliegos de Estación Lacroze a Estación Posadas \$ 36.00
Posadas, Diciembre de 1917.

versal, es un escándalo que la historia uo os podrá perdonar. Con todo corazón deseo que seas el hombre que traiga la paz a Europa.

Pero ¡ay de voz!, si nuestros hijos se ven obligados a maldecir en uos al hombre que por improvisación impidió a Europa llegar por esta vez a esa unidad, a esa libertad de los pueblos, que, os lo repito, son incompatibles con la monarquía por la gracia de Dios.

Noticias y comentarios

Conferencias Irigoyen-Naón ==

Al decir de la prensa, el diplomático doctor Naón ha conferenciado repetidas veces con el presidente Irigoyen y con el Ministro de Relaciones Exteriores, doctor Pueyrredón; pero fundándose en que el doctor Naón se propone volver a ocupar su puesto en Norte América, para donde saldrá a principios de Abril próximo, y en que ha manifestado su adhesión a la política internacional que se propone desenvolver el señor Irigoyen, hácela suponer indica la no existencia de divergencias entre las ideas y propósitos del embajador y los que constituyen la línea de orientación fundamental del P. Ejecutivo.

Y deducen de ahí, que sin duda, el doctor Irigoyen se propone mantener su neutralidad benévola para los aliados, sin perjuicio de acentuar una política de mayor fraternidad y acercamiento con todas las pais, americanos del Norte y de Sur, sin excluir a los que se hallan en guerra y a los que han roto sus relaciones

con los imperios centrales que se unirán en un solo propósito panamericano, aun cuando antes opusieron algunos reparos al Congreso latino americano.

DISCURSO

Pronunciado por la Maestra graduada Señorita Rodrgia de Llamas Verdún.

Señor Director. Señores Profesores, distinguidos concurrentes.

En nombre de mis queridos compañeros de estudios, que como yo, llegamos hoy a la meta anhelada, vengo a traer os el gran ramillete de nuestra gratitud, matizado con las albas florescitas de nuestro cariño, que sinceras las recogimos en el huerto sagrado de nuestro corazón. Ramillete de jazminez y azucenas en cuyos blancos pétalos hallareis escrito, el adios de despedida, por que mis pobres labios no se atreven a decirlo.

Aceptadlo, él simboliza el juramento de los hijos de esta casa querida, que después de recibir el bautismo de la educación soñada, se alejan, parten hacia el campo de la lucha, llevados por coraza, vuestros sabios consejos y por estandarte, el saber y la constancia.

Un pensamiento único nos une; nada es capaz de abstrir nuestros espíritus forjados en la fragua del valor; hay una fuerza, hay un algo de forma intangible y hermosa que flota en el ambiente y que es la de enseñar. Hoy está escrito su nombre en la sagrada misión que nos enc



la verde campiña, en la tierra acariciada por la mano del trabajo, en los rios rumorosos, en el llano y hasta en los picos más elevados de los Andes.

Mitramos avanzar el porvenir de nuestra tierra con pasos firmes y brillantes porque hay fe intensa en la educación y vivimos anhelos de ser contados entre los grandes pueblos del globo, entre los heraldos de la instrucción y de la justicia.

Si, nos alejamos, dejamos nuestra escuela querida, donde alegres y satisfechos recibimos el canal de la educación necesaria; pero en el altar del corazón, el recuerdo es impercedero.

¡El vive en nuestras almas, él es inmortal!

El, allá, en las noches solitarias; lejos del bullicio humano, cuando aspiramos las suaves y perfumadas brisas, esas brisas, suspiros interminables de las vírgenes selvas, nos traerá a la mente, las escenas de la vida de estudiantes, de las horas de decaimiento, de las horas de esperanzas acicates en el campo del triunfo.

El, nos hablará de vuestras prédicas, aquellas que muchas veces las calificábamos de injustas, de la sincera amistad del condispulo y del eco plañidero de la campana, hermana inseparable de nuestras ansias.

Sañadores de un ideal, llenos de esperanza y de vida, nos lanzamos al escenario de la realidad en busca de la laurel más pura, esta casa.

Lucharemos, convencidos de la sagrada misión que nos enc

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería
CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA
Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Fiestones, llas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor. — **TIBURCIO R. HUERTES**

Pidan ‘BOCK CENTENARIO’ y ‘CRISTAL’ Las mejores CERVEZAS Y las de mayor consumo en el país.—Casa Juan B. Moia y Cia.—Posadas.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

meadís y fuertes ante el peligro común, sabremos victoriosos, destruir los últimos parapetos del analfabetismo, inculcando en los cerebros infantiles, el don de la bendita educación, formando ciudadanos conscientes, para honra y engrandecimiento de nuestra patria.

Partimos, como los que ayer se fueron, hijos de esta casa, la conciencia tranquila, la frente erguida, hijos del sacrificio, cargados de esperanzas, a llevar el pan intelectual a esos hermanos que sufren allí, en medio de las selvas.

La insignia que llevamos, es la bandera del progreso, es la

misma bandera azul y blanca que flameando orgullosa en lo alto de las escuelas, o chozas (escuelas) perdidas en las pampas y en las selvas del suelo patrio. parece que nos llamara bajo su sombra, diciéndonos:

«Levantaos, maestros argentinos con valor para vencer de una vez el analfabetismo de quien aun quedan despojos».

Señor Director, señores profesores. Hay instantes supremos en la vida, en que los labios expresan lo que el corazón siente.

Instantes de verdadera lealdad, que al decirnos adios en este instante os dejamos la mitad de nuestras almas!

He dicho.

LA GUERRA EUROPEA

Las operaciones en Francia—Ataques alemanes rechazados—Pérdidas teutonas—Situación rusa—Acciones contra Odessa—Pánico en la población—Renuncia de ministros maximalistas—El avance austro alemán—En el frente italiano—Combates de artillería.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, marzo 11.—Llegó el Sub-secretario de la intervención a Tucumán.

—Mañana llegará el interventor a Corrientes doctor Giuffrè, quien se dice fué llamado por el Ministro del Interior.

Buenos Aires, marzo 11.—Ayer se efectuó una demostración como homenaje a la memoria de Mazzini, con motivo de cumplirse el 46 aniversario de su muerte.

Buenos Aires, marzo 11.—Segue practicándose el escrutinio de las elecciones efectuadas el domingo 3 del corriente.

Los radicales siguen obteniendo mayoría en esta capital, provincia de Buenos Aires, Córdoba, Santa Fé, Mendoza, Catamarca y Jujuy.

Según comunicaciones de Paraná, en Entre Ríos ganó la concentración por más de 800 votos.

PARAGUAY

Asunción, marzo 11.—Una parte de los huelguistas de puerto Galileo pasaron a territorio argentino antes que someterse a volver al trabajo.

Asunción, marzo 11.—Dáse como segura la fórmula Schaeffer-Rivarola, para la presidencia y vice del partido gubernista.

EUROPA

ESPAÑA

Madrid, marzo 11.—El rey Alfonso ha resuelto la crisis ministerial resolviendo que García Prieto continúe en el poder.

Serán nombrados algunos ministros.

FRANCIA

París, marzo 11.—Comunica de Marsella que ha desembarcado en aquel puerto el ministro de guerra de los Estados Unidos, que viene a Francia con objeto de visitar los diversos frentes de batalla.

parte del gobierno maximalista.

La situación es sumamente crítica en toda Rusia.

ITALIA

Roma, marzo 11.—Las informaciones oficiales publicadas ayer dicen lo siguiente:

A lo largo del Piave hubo intensas acciones de artillería.

Los austro alemanes fueron rechazados con grandes pérdidas en el frente de Brenta. Nuestros aviadores arrojaron gran cantidad de bombas sobre los campamentos enemigos.

ESTADOS UNIDOS

Washington, marzo 11.—Desde Enero del Febrero fueron puestos a servicio 31 nuevos buques mercantes. Para fin de Marzo serán botados al agua otros 35. La actividad en la construcción de buques es enorme.

NOTICIAS VARIAS

RECEPCIÓN

DE MAESTROS NORMALES

De acuerdo con lo que habíamos anunciado, tuvo lugar el sábado en los salones de la Escuela Normal, la recepción de los nuevos maestros normales egresados del curso de 1917. El acto revistió un carácter sencillo, asistiendo al mismo las autoridades locales y una regular cantidad de público.

Luego de un pequeño discurso pronunciado por el Director del establecimiento señor Dachary, en el que trazó la obra de la Escuela, prestaron el juramento de práctica, los nuevos educadores.

La maestra graduada, señorita Rodrga de Llamas Verdún dijo a continuación el hermoso discurso que va en otro lugar, de esta hoja. La oratoria dirigida por el señor Vega amenizó el acto, ejecutando con toda corrección varias piezas musicales.

Cumple a la buena prensa testimoniar una vez más su aplauso a la gran obra que incube a dicho establecimiento y que viene desarrollando con el mejor acierto.

Crónica Social

Viajeros

Regreso de Buenos Aires, el señor Juan Barthe y su señora esposa Elisa L. de Barthe.

—A Santa Ana los señores Anibal Lesner y J. Krause.

—A Bompland el señor Fernando Schubert.

—Al Iguazú el señor Casiano Carvallo y señora.

Paseo

Ayer en la lujosa lancha Lelia E. realizósse el paseo organizado por la señora del doctor Urbiet, en honor de un grupo de sus relaciones. Los excursionistas salieron de nuestro puerto a las 7 de la mañana llegando a Sao Igacio a las 10.

Tanto en el trayecto como en el punto de destino, se bailó con animación aprovechando los acuerdos de una buena orquesta que había sido contratada al efecto.

Asistieron las familias de Alegre, Urbiet, Olmo, Loisa, de

AGENTE MARÍTIMO
DESPACHANTE DE ADUANA
IMPORTADOR

RICARDO GONZALEZ PEREYRA

EXPORTADOR—COMISIONISTA
Y CONSIGNATARIO

POSADAS (MISIONES)

Luis Cordero

Escribano Público

Avisa al comercio y al público que ha abierto su Registro de contratos públicos en el Hotel Paris, donde atiende de 1 a 7 p. m. todos los días hábiles.

Remate de Aduana

FOR

D. A. de Sagastisabal

El 17 del corriente mes a las 8 a. m. en la Sub-prefectura local, donde estará mi bandera, remataré de orden del Sr. Administrador don Pedro Demaestry y como procedente de como las siguientes mercaderías: 1 c/ género listado algodón, 10 docenas alparzatas, 9 fuertones fierro, 6 soperas, 6 coladores, 14 cacerolas, 4 pavas (todo fierro galvanizado), 1 rollo cabo manila, 1 arreo sulky, 3 docenas caudado, 6 romanas, 8 mechales taladro, 2 copladores carta, 10 kilos bicarbonato sosa, 1 kilo ácido bórico, 12 pares sandalia niño, 108 abanicos, 15 sombreros hombre, 1 pieza arpillera, 132 pantalones varias clases, 120 pañuelos grandes, 2 kilos hilo, 12 planchas vapor, 108 caj. pasta botín, 140 platos enlozados, 120 pares alparzatas suela cuero, 6 cerraduras puerta, 10 kilos piola algodón, 12 kilos cañela, 3 docenas tabo Rochester, 14 cajas plumas, 6 docenas lápices, 1 fardo loneta, 5 rollos cabo sisal, 1 tarro pintura, 31 baldes hierro, 6 ollas de 1 1/2 y 2 galones, 1 b. tisa, 1 b. arroz, 3 b. café, 3 cascotes vino tinto, 10 b. harina, 3 caños, 2 carbas tabaco negro y colorado, cigarras rabillos (17.962) cigarras Eduardo VII, caña, etc.

A las 8 a. m.—No faltar.—Señal a todo comprador.—Comisión 10 %.

Datos al Martillero.

Pichincha! SULKY

en perfecto estado. Tirado \$ 75. Véase esta Redacción.

Calvo y otras cuyos nombres no recordamos. A las 7 de la noche regresaron los excursi Posadas satisfechos de haber pasado un hermoso día.

Recreo Posadas

Debutó anoche con gran éxito la compañía de género chico que dirige el primer actor señor Santullo.

Muy bien interpretadas las obras anunciadas. Muy aplaudidos, la señora Esterri y señora de Hurtado, los actores Romeu y Pérez.

Un público selecto asistió a esta primera función. Para mañana anuncia su segunda representación.

Sub-Prefectura

Río 1.48 cents.
Bajo 25 id.
Oficial de guardia ayudante C. Casadellá.

Depósito PERMANENTE DE CARBON vegetal y leña cortada de Bs. Aires y Córdoba. Reparto a domicilio, atendido personalmente por el dueño.—Buenos Aires y Córdoba.

LECHERIA

La Misionera

Habiendo aumentado la producción de este Establecimiento, se encuentra en condiciones de aceptar nuevos pedidos de leche. Se previene al público que únicamente para los clientes que nos favorezcan durante el verano, sostenemos durante el invierno el precio actual de \$ 0.25 el litro. Se ruega a los señores clientes verifiquen la calidad y medida de la leche que entreguen los repartidores y den aviso a la Administración de cualquier queja que tengan sobre el reparto.

Precio único a domicilio y en la lechería, \$ 0.25 el litro.

Dice un sabio:

Si gastas menos de lo que ganas, encontrarás la piedra filosofal...

Digo yo:

La selección, calidad y precio de mis artículos, es una economía...

M. Meseguer

Bolívar 266

Casa TERZI

SASTRERIA

Establecimiento de primer orden

Mercaderías inglesas de calidad

insuperable

PLAZA 9 DE JULIO

Calle Colón N. 278

Avisos Profesionales

Julia B. de Blanco
Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Bolívar 588.—Teléfono N.º 25

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL
Atiende al público de 1 a 6 p. m.
BOLIVAR 222

Sanatorio de Cirujía

Dr. Manuel Urbieto
Médico-Cirujano
POSADAS Calle Bolívar 1.º 410 esp. St. Aires
Teléfono 104
Admite enfermos que puedan ser operados y asistidos por los Sres. Médicos de la localidad.

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA
CONSULTAS: — de 7 1/2 a 12 p. m.
Calle Sarmiento N.º 276
CASA DE BARTHE (altos).

Ana S. de Cabbia Modista

Tiene el agrado de avisar a las señoras y señoritas de la sociedad posada, que ha abierto su casa de modas en la calle Ayacucho N.º 194.
Confecciones al último figurín.
13-11-917.

ACADEMIA MUSICAL "BAUZA"

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone a conocimiento del público en los afiches de que los interesados en estudiar, sepan donde ocurrir.
Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan asistir allí.

Dr. Juan Parola

MÉDICO-CIRUJANO
Especialmente: Vías urinarias, nefrosis y riñones.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estud. LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por escrito.

Fotografía DORREGO DE ADOLFO ROSSI & Cia.

Especialidad en retratos al platino y ampliaciones de cualquier tamaño, al lápiz o retocadas en tono negro o sepia, con o sin marco.
Venta de vistas de la Ciudad, Cataratas del Iguazú y Mirinas Jesuíticas. — Corrección y rapidez en la ejecución de los trabajos a precios sumamente módicos.
Se necesitan agentes corredores de ampliaciones y marcos.
Calle San Lorenzo 397

Barraca 'Villa Lanús'

Acopio de frutos del país. Bañadero para Haciendas Cueros, Lana, Cerda, etc. — y pastoreo para ídem.
COMPRA Y VENTA DE HACIENDAS
Se dan baños de "Carácter Oficial" con intervención de la Oficina de Extinción de la Garrapata de Concordia
Dirigirse al Sr. **Leopoldo V. Lanús**—Teléfono N. 77.

Reservado para el

'Hotel Misiones'

Ocasión Vendo carro de playa con mulas—dos mulas—una yegua—un caballo y un sulky.
A. DE NEGRI. — calle Bolívar 265.

Escuela Normal Mixta de Posadas
Por disposición de la Dirección Hámase a los alumnos egresados de 4.º año de 1917 para el Sábado 9 de Marzo a las 4 p. m. se presenten a la Escuela a fin de prestar juramento.
Posadas, Febrero 25 de 1918.
M. SECRETARIO

Escuela Sup. de Varones N.º 1
Desde el 25 del corriente queda abierta la inscripción de alumnos en este establecimiento, de 1.º a 6.º grado.
La Dirección.

Colegio Nacional de Posadas

Se avisa a los interesados que la expedición de los permisos correspondientes para exámenes complementarios se efectuará desde el día 18 del corriente mes de 8 a 11 a. m. y de 4 a 6 p. m.
Esta expedición comenzará el 25 del presente mes de acuerdo con el horario que estará a la vista en el B. tabicamiento.
Del 29 al 30 del corriente mes de 7 a 11 a. m. y de 4 a 6 p. m. queda abierta la inscripción de aspirantes al 1.º año y de alumnos regulares del Colegio que hayan completado su curso.
El Secretario.

Automóvil 'FORD'

Realiza viajes al interior del Territorio, cubriendo provincias vecinas.
Por informes a su propietario Carlos J. Pando.
Dirección Telefónica: PUFFI (San José).

Recreo Posadas - Cinema

EXITO! — Segunda Fnción MARTES 12 — EXITO!!

DE LA COMPANIA COMICA LIRICA ESPAOLA

SANTULLO

VEANSE PROGRAMAS

A una visita invitamos a nuestros clientes — y al público en general. —

Hágala a la MUEBLERÍA EUROPEA y tendrán la satisfacción de adquirir el nuevo surtido de Muebles y modelos de las últimas creaciones en lo que hay de más moderno. — Recientemente recibido.

NOTA: Como siempre las ventas ofrecen ventajas y facilidades inigualables.

P. Chapov y Girson.

0101 Este tiempo de bonificación dura... PRECIOS BAJÍSIMOS

BOLIVAR 225 — 37

'CASA GRADUOSA'

PELUQUERIA DE PRIMER ORDEN

VISITEN SU ANEXO SEGURO ENCONTRARÁN LO QUE LES HACE FALTA

Masas, Caramelos, Bombones, Guiraldas bautismo y casamiento, caramelos especiales en frascos y en general.

Juguetes, Chisquitos para regalos; surtido completo.

Una visita lo será de utilidad

LEMA: Vender mucho pero barato.

AL LADO DEL TEATRO ESPAOL

FAMILIA

Se desearía una familia de colonos para darles una mediana en un lote de 110 hectáreas situado en la Colonia Bonpland.
Hay 10.000 plantas de yerba mate que dan fruto, las que están en la maduración.
Por informes dirigirse a esta imprenta.

Casa Se vende una de madera, con lindo techo de zinc y con agua. Para tratar con la dueña en la misma casa. Calle St. Aires N.º 447 esp. Entre Nios.

TRASLADO

Juan C. Hurtado avisa a sus numerosos clientes, que ha trasladado su Bodega a la calle San Martín al lado de la Tienda 'La Portaña', Posadas, 11-6-1918.

Curso Nocturno

Desde la fecha, en la Escuela N.º 6 queda abierta la inscripción para el Curso Nocturno, el que funcionará desde el 1.º de Marzo, todas las noches, con excepción de los Sábados.
Posadas, Febrero 18 de 1918.

DE OPORTUNIDAD

Juguetes para niños

Juegos de Salón, Tumbolas, — Loterías y Cabalitos —

Vende la 'Librería del Colegio' a precios económicos

¡OJO!

Antes de comprar Frutas o Papas, pida precios en el

'Café Paulista'

Casa se alquila

Se alquila la casa de familia, calle Bolívar N.º 14 al 20, de propiedad de la señora María Ferrari.
La finca posee un hermoso jardín, parral y árboles frutales.
Puede ser dividida en dos departamentos independientes.
Se entregará blanqueada, pintada y refaccionada al así conviniere al interesado.
Para tratar, Bolívar 278, de 9 a 11 de la mañana y de 4 a 5 de la tarde.

'La Armonía'

Carpintería y Herrería

DE

León L. Christin
Calle Colón esp. Santiago del Estero (Cores del Palomar)

Se hacen todas clases de trabajos pertenecientes a ambos ramos y Planos y Presupuestos etc.

Biblioteca Popular

Abierta al público todos los días hábiles de 7:30 a 9:30 p.m. Calle Córdoba entre Ayacucho y San Lorenzo.

Se venden

En la casa de Moda, calle Azara 116, al lado del Hotel Argentino, se venden DOMINOS de castaño fino con guarda de colores a \$ 0 y \$ 5. PIÉROT para hombre a \$ 5 y \$ 5.50. ANTELOZ con barba, 60 centavos, sin barba, 30 centavos.

Tengo en venta

EXCELSION, una partida de 20 mil kilos precios económicos.
Describir calle Felix Azara y Córdoba 1.º B. 1.º ANGIO.



IÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. = Venden a precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

Empresa de Navegación JACOBS N HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUÑATAY entre Posadas y Córpus desde el 1° de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a. m. yendo a Córpus a las 2 p. m.—Regresando de Córpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha CUÑATAY hará un viaje redondo en el día a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a las 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un descuento del 50 %.

CARNICERÍA "LA POPULAR" DE JOSÉ HUMMEL

Instalada en el centro de la ciudad frente al «Almacén Popular». Establecimiento ajustado a las más esmeradas condiciones de higiene.

Venta de carne gorda, despachada por cortadores competentes.

Se atiende al público con el mayor esmero y tiene establecido reparto a domicilio.

'Librería del Colegio'

ENCUADERNACION

UTILILES DE ESCUELA EN GENERAL — ARTICULOS PARA ESCRITORIO — TEXTOS ESCOLARES — LIBROS EN BLANCO — BLOK DE PAPEL CARTA HILO — CAJAS DE PAPEL Y SOBRES DE COLOR Y BLANCO — LAPICERAS CON DEPÓSITO DE TINTA — CINTAS PARA MÁQUINA DE ESCRIBIR — TINTEROS DE VIDRIO Y CRISTAL — JUGOS DE DOMINÓ Y LOTERÍA — CAJAS DE COMPACTES — PINTURAS AL ÓLMO Y ACUARELA

NOVELAS:

INMENSO SURTIDO EN NOVELAS DE LOS MEJORES AUTORES. LIBROS DE FILOSOFÍA, ARTE Y CIENCIA. DICCIONARIOS: CASTELLANO, FRANCÉS, INGLÉS E ITALIANO

Se atienden pedidos para la campaña
Posadas SARMIENTO Y COLÓN Misiones

LA EMPRESA Ramón Enriquez

Comunica que debido a la escasez del combustible ha resuelto suspender temporariamente el itinerario que tenía establecido a San Ignacio con la lancha

"LELIA E"

Chacras

En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n por hectárea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos.

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de la Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

Estación Experimental de Loeto (MISIONES)

Tiene en venta 200.000 plantas de yerba mate en almárgos a un centavo y medio la planta.

Doscientos mil frutas más o menos de naranjas a un peso el mil. Tros mil quinientos kilos de yerba elaborada al precio que se fije en plaza al conocer su calidad. Cuatrocientos kilos de algodón con precios en iguales condiciones que el anterior. Semillas de algodón, tabaco, y plantas forestales. Además se hacen experiencias con cítricos, caña de azúcar, tabaco, forrajes y variedades de yerba mate, admitiendo y solicitando la cooperación de todos los agricultores interesados para implantar cualquier otro ensayo.

El colono que se encuentre afectado por la ley de Tierras y Colonias, puede obtener las plantas de yerba en vivero de cualquier edad al precio de \$ 0.03 cada uno y 2 pesos el ciento.

La Estación Experimental, es del agricultor y por lo tanto evacua todas las consultas que se le hagan en materia de agricultura y ganadería. Dirección: Estación Experimental de Loeto (Misiones). Puerto Santa Ana.

Arreglo de Quintas y Jardines

Cobrando precios módicos, se arreglan Quintas y Jardines.
Dirigirse por datos esa administración.

"El Año en la Mano"

ALMANAQUE 1918

Verdadera enciclopedia de la vida práctica. Relatos y novedades de sumo interés. Se vende en la Librería del «Colegio» a \$ 1 el ejemplar.

"La Justicia en Misiones"

POR LEÓN R. NABOULET

Un precioso y valiente libro de 280 páginas, en el que se narran interesantes y curiosos episodios de la vida judicial en el Territorio. Precio del ejemplar \$ 2.
De venta en la Librería del «Colegio».

SOCIEDAD COOPERATIVA de CREDITO

Banco Popular de Misiones (Limitado)

Fundada el 12 de Octubre de 1917

Dirección:—Presidente, Dr. Higiano Arbo, Vice Presidente 1°, Sr. Guillermo E. Jacobien; Vice Presidente 2°, Sr. Soriano S. Romero; Vocales: Dr. José A. Agüero Sr., Julio Benavides, Sr. Andrés F. Bianchi, Dr. Andrés Chabrillón, señor Blas V. Franco, Dr. Roberto Marín, doctor Juan Parola, señor Abel Sánchez señor José Speroni, Sinedio Titular, doctor Eduardo Domínguez Ortiz, Síndico Suplente, señor Federico Esquivel; Gerente, señor Pedro J. Pialó.

Las personas que deseen tomar acciones, pueden solicitarlas del gerente señor Pedro J. Pialó, calle Colón 188, quien atenderá cualquier pedido de informes todos los días de 8 a 10 a. m.

Las acciones pueden pagarse integrándose el importe de ellas, o en diez mensualidades.

Se llama la atención del público sobre el Art. 2° de los Estatutos.
El objeto de la Sociedad es proporcionar el crédito a sus propios socios por medio de la mutualidad y del ahorro.

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A — TODO TRABAJO COMERCIAL —

"Farmacia del Pueblo"

DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
OLÍMICO

Suores Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCALOR, EN
AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con
toda prontitud por personal competente y bajo la dirección
de su dueño.

Se prepara "605"

Registro de las Recetas levantado con
la mayor exactitud para cuando el
dueño ofrece repulitas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarriente

Escuela Normal de Posadas

Debido tener lugar en la segunda quincena próxima de Febrero los exámenes complementarios y de ingreso a este Establecimiento y U. Nacional ha sido fijado el siguiente horario:

Febrero 18.—Exámenes complementarios 1° grado y curso Normal.

Febrero 25.—Exámenes complementarios del Departamento de Aplicación.

Febrero 21.—Inscripción.

Febrero 28.—Exámenes de ingreso para la E. Normal y U. Nacional.

El Secretario.

PANADERÍA

= Y =

Almacén de Comestibles

= DE =

JUAN VILLAR

Venta diaria de pan y galleta fresca.
Despacho a domicilio
Elaboración esmerada
PERELOS, CORRIENTES. — Bolívar 25

Bompland

ALMACEN, FONDA HOTEL
DE
Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para para «Jeros». Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad propia a la Plaza, cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

Ferro Carril Nodr Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

SALIDA DE POSADAS

Miércoles..... a las 8.50 p. m.
Sábados..... a las 8.50 p. m.

LLEGADA A POSADAS

Sábados..... a las 6 a. m.
Miércoles..... a las 6 a. m.

Album Escuela de Misiones

Esta importante obra que trata exclusivamente del Territorio, puede adquirirse en la «Librería del Colegio». Cuesta con 300 páginas de texto, gran profusión de gravados relacionados con el adelanto cultural de Misiones.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y administración
COLON Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TERMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....	1.40		
» trimestre..	4.—		
« semestre..	7.50		
« año.....	15.—		
Número suelto..	0.10		
» atrasado..	0.20		

Para todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifas, indicando extensión y lugar en que deseen ser publicados.

Libros Nuevos

La «Librería del Colegio» ha recibido recientemente los siguientes libros:
«Antología de poetas argentinos».
«Celestes y Cómicas» por Martín Gil.
«La Verdad sobre el Harem».
«Un año en el otro mundo».
«Almanaque «Hispano Americano»».
«La Sombra del Convento» (Manuel Galvez)
«Carne Delicatada» (Alberto Ghiraldo).
«Senda Encantada» poesías E. Roldán.
«Poesía Completa» Antonio Machado.
«Flor de Durazno».
«Novia de Vacaciones».
«Dieta de Rosas».

"El Mensajero"

1918

Lujosamente editado y con importantes innovaciones acaba de aparecer el Almanaque «El Mensajero» para 1918.

Se halla en venta en la «Librería del Colegio» a \$ 1.20 cada uno.